

INFORME DE GESTION SOCIAL
ENERO DE 2021





Atención a solicitudes de intervención de gestión social

Durante el mes de enero del año en curso, se atendió una (1) solicitud de intervención de gestión social, con la cual se estableció contacto de manera directa con cuatro (4) personas, mediante apoyo a realización de visita técnica en el barrio Jardín sector los Rosales; para revisar la viabilidad de normalización del servicio de acueducto.



Socialización de información, a los habitantes de Ciudadela MIA a través de perifoneo



Coordinación interinstitucional

Participación en cuatro (4) reuniones de socialización de inicio de obras de pavimentación y redes de alcantarillado en los barrios Américas, Esmeralda, Bosque y Cohímbra. Estuvieron presente (161) personas.

Participación en el primer recorrido de seguimiento socioambiental a obras de alcantarillado y pavimentación. Estuvieron presente (13) personas.

Participación en reunión de profesionales sociales y ambientales de PAZ PACIFICO, Alcaldía, contratista de obras de pavimentación, interventoría y Aguas del Atrato, para coordinar acciones conjuntas. Estuvieron presente (7) personas.



Participación en reunión de inicio de obra en las Américas



Participación en primer recorrido de seguimiento socioambiental



Participación en reunión de sociales y ambientales